

PlantaDoce.

Público

Murcia invierte 41 millones de euros en el sector de la salud mental

La Estrategia de Mejora de la Salud Mental prevé crear 208 plazas de profesionales para la salud mental y siete nuevos centros. Este plan se llevará a cabo entre el 2023 y 2026 como también la reforma de algunos hospitales.

PlantaDoce
29 mar 2023 - 10:30



Murcia avanza en salud mental. El Gobierno murciano destinará 41 millones de euros para contar con más profesionales de salud mental, además de la construcción de siete nuevos centros sanitarios. El plan Estrategia de Mejora de la Salud Mental impulsado por el Gobierno pretende realizar este proyecto entre 2023 y 2026.

Las 208 nuevas plazas incorporaran treinta psiquiatras, 48 psicólogos clínicos, setenta enfermeras especialistas en salud mental, treinta trabajadores sociales y treinta terapeutas ocupacionales. El plan contará con una inversión será de 11,5 millones de euros para los próximos tres años.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/murcia-invierte-41-millones-de-euros-en-el-sector-de-la-salud-mental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El presidente de la Comunidad de Murcia, Fernando López Mira, explica que “la pandemia nos hizo ver la necesidad de reforzar la atención primaria, pero también la salud mental, una de las secuelas de esa crisis sanitaria que sufrimos”. **El plan incluye cinco ejes de actuación**, la promoción de la salud mental y prevención de trastornos mentales, programas asistenciales, coordinación sociosanitaria, gestión de la información y continuidad asistencial.

Murcia destinará 11,5 millones de euros en la creación de nuevas plazas para profesionales de la salud mental

Todos estos ejes se fomentarán en 17 líneas estratégicas de actuación que despliegan 123 acciones. Entre ellas destacan **la prevención del suicidio y de conductas adictivas**, coordinación con atención primaria y la lucha contra el estigma de las personas con estos problemas.

En Murcia, la red de salud mental ambulatoria está constituida por 19 centros especializados, dos de ellos con los centros de salud mental La Seda y El Palmar centrados en la población infanto-juvenil. La ampliación y mejoras de estos centros **tendrá una inversión de 18,8 millones de euros**.

Habrà una línea de actuación exclusiva en la prevención de conductas adictivas con acciones a la población juvenil. Se implementará un programa de intervención dirigido a menores de 18 años con conductas de juego o riesgo de desarrollar una adicción. Este proyecto se basa en sesiones individuales y familiares para evitar que quienes ya han comenzado a apostar aumenten su frecuencia e intensidad.

Además, otras de las líneas centradas en la prevención del suicidio, tendrá la elaboración de un protocolo de detección precoz de la conducta suicida en colaboración con atención primaria. También se desarrollará un proyecto de acompañamiento para los familiares y allegados de personas fallecidas por esta causa.

La colaboración entre diferentes estamentos de la red sanitaria es otro de los ejes prioritarios en esta estrategia. Así, se desarrollarán 18 acciones de coordinación sociosanitaria, seis de coordinación interdepartamental y cuatro de coordinación con atención primaria.